
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年のご挨拶 

伊東ワイズメンズクラブ会長 佐藤 諭 

新年明けましておめでとうございます。昨年は大変お

世話になりました。今年もよろしくお願いします。7

月の緊張感いっぱいの初例会で会長としての一歩をふ

みだし YMCA 青少年キャンプ教室を皮切りにジャガイ

モ・カボチャの販売、ドッジボール大会、クリスマス

家族会と各委員会が中心になりメンバー全員の協力に

より伊東クラブ上半期の事業を大成功のなかで消化す

ることが出来ました。これも「前へ 今こそ」の精神

でメンバー全員、積極的に前に出て、一致団結が出来

たからだと思います。そして新入会員も獲得すること

が出来ました。また 1 月新年例会でも入会式ができる

予定になっています。これもメンバー全員の協力によ

るものだと思います。今年も青少年健全育成を一番の

目標に楽しく充実したワイズ活動をアピールして頑張

っていきたいと思いますので上半期と変わらぬ御協力

をお願いいたします。 

 

＊例会日時：毎月第 2 月曜日 ６：３０PM～９：００PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL３７－００１１（代） 

＊クラブ事務所  〒4 1 4 - 0 0 3 3  伊東市馬場町１丁目１番２号（Y MCA 伊東センター）  TEL0557 - 36 - 2 4 2 4 

THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A. 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’S MEN’S CLUBS 

  The Y’s Men’s Club of Ito 

伊東ワイズメンズクラブ 

2013年度1月号会報 
“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOPANIES EVERY RIGHT” (International Motto) 

＊会長主題 “前へ！ 今こそ”“Now! The time step forward” 
会  長 佐藤 諭 直前会長 稲葉富士憲 次期会長 杉本隆夫 書  記 榎本 博  副書記 飯島唯志 

A副会長 石川 騰 B副会長 齋藤福男  C副会長 山田 誠 会  計 久保田康正 

幹  事 及川泰広・橋場 徹・牛田俊夫 

CHARTERED 

O CT,4 , 1 976 

人を裁くな。自分が裁かれないためである。あなたが裁くその

裁きで、自分も裁れ、あなたがたの量るそのはかりで、自分も

はかり与えられるであろう。 

マタイによる福音書 第 18 章 21 項・22 項 

今月の聖句 

と き：1 月 13 日(月)  6:30PM～9:00PM 

ところ：暖香園 ル・オール会議室 

受 付：鈴木敦君・久保田康正君 

司 会：梅原敬二君 

＊開会の言葉          杉本隆夫君 

＊ワイズの信条         堀崎龍夫君 

＊ワイズソング         一   同 

＊会長挨拶           佐藤 諭君 

＊入会式            執 行 部 

＊誕生・結婚祝い        親睦委員会 

＊食事（食前の感謝）      田辺寛司君 

＊書記報告・委員会報告   書記・各委員会 

＊一分間スピーチ        一   同 

＊出席率・スマイル報告     担当委員会 

＊閉会の言葉          齋藤福男君 

１月例会プログラム 第４４９回 

 

 

 

 

 

10 日 鈴木 隆夫君  11 日 堀口 正作君 

メネット 

14 日 橋場 勝美さん 30 日 榎本 順子さん 

誕生・結婚祝い 



 

2013年度クリスマス家族会開催 

親睦委員長 野村慶和 

日 時：2013 年 12 月 23 日 5:45PM～8:45PM 

ところ：暖香園ボウル サンテラス 

年の瀬もせまり寒さも一段と増す 12 月 23 日に恒例と

なりました

クリスマス

家族会を開

催しました。

当委員会も

12月に入り

数回に渡っ

ての会合を

持ち、用意

するものまた注文した数の確認と忙しい中 YMCA 伊

東センターに集合、準備を行ってきました。当日は午

後 4 時 30 分より 2F のターキールーム(卓球場)にて短

縮例会を実施、その後 2 時より続けていた準備作業の

続きに戻り 5 時を少し回る頃にはメネット、コメット、

マゴメットと集まってくる姿がありました。受付をす

る人、

福引を

売るメ

ンバー

と忙し

くなっ

てきま

した。5

時 45

分の定

刻となり開会になりますとクリスマスムードも盛り上

がってきました。今回は出席人数 58 名、何年か前は

100 名を超す人数で開催されたこともあり少し寂しい

感もありました。続き全員で聖夜斉唱(きよしこの夜)

を行い乾杯となりました。例年ですとホワイエにて小

学生対

象のプ

レゼン

ト交換

ですが

人数が

少ない

ため中

止に。

その後

新入会員の登竜門であるサンタクロースに森田恒一

Y’sが扮し、お共のトナカイによる荷車を押す勝又秀仁

Y’s がサンタブーツを子供たちに手渡して盛り上がっ

ていました。ビンゴゲームは先取り勝ちによる「かも

めのショコ

ラ」を 30 個

用意。中身

の味はどう

だったでし

ょうか？ま

た、福引の

抽選を行い

特賞はめで

たく下田ク

ラブのメン

バーがゲッ

ト。少し早目ではありましたが次期会長杉本隆夫 Y’s

による「閉会の言葉」になり終了となりました。その

後も我々親睦委員会メンバーは酔ってもいられず片付

け作業

や清算

にとな

んとか

終了。

会場を

提供し

ていた

だきま

した暖香園様に感謝したいと思います。またお手伝い

してくれたメンバーにも感謝したいと思います。残り

少なくなりました年の瀬、風邪をひかぬようそして新

年良い年になりますように！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ 国 際 会 長 主 題  “ 全 て の 世 界 に 出 て 行 こ う ”  “ G o  Y e  I n t o  T h e  W o r l d ” 

＊ 東 日 本 区 理 事 主 題  “ い ざ 立 て ”  “ O n c e  m o r e  w e  s t a n d ” 



 

サンタクロースになってみて 

親睦委員会 森田恒一 

去年ワイズに入会し、親睦委員会で参加する初めての

クリスマス会でサンタクロース役をやることになり当

日まで正直、不安で緊張してました。出番が近づきサ

ンタクロースの衣装に着替え、鏡で観たとき似合って

いるなあと思

いました。出

番になり、キ

ャリアに乗っ

てスタンバイ。

合図とともに

勝又 Y’s 扮す

るトナカイに

押してもらっ

て入場。子供

たちに長靴の

お菓子を配っ

て歩きました。でも 40 才になってサンタクロースはき

つかったです。次はアルコールを入れてやりたいと思

います。実はクリスマス会をやったのは 20 年ぶりくら

いなんで

すけど、

大変楽し

かったで

す。まだ、

メンバー

の顔と名

前が一致

しないで

すが、こ

れからいろんな行事等に参加し覚えていきたいと思い

ます。分からないことばっかりですけど、これからも

よろしくお願いします。 

年男を迎えて 

IBC委員長 田辺寛司 

6 回目の年男を迎えました。

自分の意識の中では若手と

思っていましたが気付いて

みると伊東クラブでは上か

ら 5番目の年齢です。ワイズ

に入会して 32 年が経とうと

しています。以前のように身

体も思うように動かず、みん

なのお荷物になりながら、し

ぶとくクラブに留まる自分を周りの仲間はどんな思い

で見ているのだろうか、最近かなり気にしています。

集団生活を送る動物は獲物が取れない、移動について

行けない、自分の役目が終わったと感じると自ら群れ

を離脱すると聞きました。高崎山のボス猿ベンツも群

れから姿を消しました。私にとって今が思案時。留ま

るべきか、去るべきか？それが問題だ。多くの古株が

伊東クラブから去って行った今、私は古株の一人とし

て、どうしても次世代を担ってくれるメンバーに、伊

東クラブの伝統、誇りを語り継ぎたいと考えています

が、それってみんなにとって、余計なお世話とも考え

られます。いずれにしても私に残された人生、先が長

くはありません。何と言われようと、とりあえずクラ

ブに居座り続けようと思っています。だってこれまで

伊東クラブのために、それなりに貢献してきたと自負

していますから。 

追伸…最後の文章は、『あんたの思い上がりだ』とメネ

ット操さんにコメントを頂きました。 

年男？ 

副書記・会報委員長 飯島唯志 

今月号の準備をしていた時

に、「2014 年の年男って誰な

のかな？」とメンバー表を見

渡してみると、田辺 Y’sと私

でした。回数でいうと 4 回

目？意識して迎えるのは初

めて。しかし年男ってなんぞ

や？節分の時に豆まく人？

運勢が良いって話も悪いっ

て話も聞きますね。干支以外の理由で人生のサイクル

を 12 年周期にしている意味はおそらく古来よりのな

んらかの風習やら経験則のようなものなんだとは思い

ますが、毎日パソコンやらスマホやら電子的なデータ

やらインターネットの世界やらに張り付いているよう

な私なんぞ単に「48 歳になる年ですよ」という意味以

外の何物でもないんじゃないだろうか…などと思って

いました。まぁそれでは話の（原稿の）進めようがな

いので 12 年前の世の中の出来事とかもいろいろ調べ

てみました。ユーロの流通開始に始まり暖冬、猛暑、

映画ハリーポッターのヒットなどなど。（全部ネット経

由の情報ですが…）ずらっと並んだ 2002 年の出来事

を眺めていて気が付いたのは、ニュースになるような

事柄を並べたものから受ける印象ですからどうしたっ

てセンセーショナルなショッキングな（いい意味でも

悪い意味でも）ものになりますよね、当然です。これ

が 2003年にしたって 2001年にしたって良かったり悪

かったりの連続が 1 年間というものになっているわけ

です。つまり私が年男に当たるからと言って 2014 年

が世間でも私個人としても特別良いことが起こる・悪

いことが起こるというわけではないのです。毎年のよ

うに良いことも悪いことも起こっているのです。では

それらを踏まえて改めて 2014 年をどう過ごす？と考

えてみると…。（はい、そちらのみなさんの声はいつも

よぉく聞こえていますよー。嫁さんですねー。そうで

すねー(^^;）年男だからといって『良いことが起きる』

と浮付かず、『悪いことが起きる』とむやみに怯えず、

いつも通り自然体でいられるように。肩の力を抜き、

行雲流水とまではいいませんが穏やかな気持ちで過ご

せる 1 年にしたいな、無事之名馬（午年ですし…）な

どと面白味のない抱負を持つに至ってしまいました。

ワイズ活動でいえば 2008 年 5 月の入会以来 5 年以上

経ち、そろそろ「右も左もわからない」とか言ってる

場合じゃなくなりつつあります。先輩方から「ちょっ

とはマシになってきたな、飯島君」と言ってもらえる

ようになれたらいいなと思っています。 

 

＊ ア ジ ア 地 域 会 長 主 題  “ 未 来 を 始 め よ う 、 今 す ぐ に ”  “ S t a r t  F u t u r e  N o w ” 

＊富士山部部長主題  “誇りあるワイズメンを育てよう”  “Grow  up  to  b e  ho no rab l e  Y ’ s  men  my se l f” 



▼ 出席第一・奉仕・時間厳守・親睦 ▼ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊会長宅 〒414-0044 伊東市川奈 1211-65＊              ＊会報委員会 飯島・飯田・堀口＊ 

TEL：0557-44-1512  FAX：0557-45-0388           委員長 TEL：0557-37-7328  FAX：0557-32-2688 

１２月例会報告 在籍者 27名（シニア 名・広義 名・療養 1名） 出席者 25名 出席者総数  59名 
メネット    4名 コメット  25名 シニア    名 ゲスト   1名 ビジター   4名 
出席率       96％ メーキャップ    名 １１月修正出席率    ％ BF現金            Pt 
スマイル報告    23,000円 YMCA基金       円 BF切手              Pt 
スマイル累計        267,000円 YMCA基金累計     円 BF累計              Pt 

沼津クラブ  12 月 10 日(火)  5 名 榎本博君、齋藤福男君、牛田俊夫君、梅原敬二君、田辺寛司君 

下田クラブ  12 月 18 日(水)  3 名 山田誠君、牛田俊夫君、原充君 

他クラブ訪問記録 

※執行部・部・区よりの連絡報告協議事項 
11/30(土) 熱海YMCA第 28回中学生スピーチ

コンテスト開催 北中 4 名 南中 4
名参加。梅原敬二 Y’s のマゴメット
由さん(南中 1 年)3 位入賞 

12/15(日) 伊東市手をつなぐ育成会クリスマ
ス会 ラヴィエ川良 榎本書記よ
り助成金贈呈 

12/23(月) 12 月例会＆クリスマス家族会 58
名参加 

2014/1/12(日) 平成 26 年度伊東市成人式 式典出
席：佐藤会長 式典協力：内山 Y’s、
榎本 Y’s 

1/13(月) 1 月例会 富士山部長公式訪問 菅
野政典君入会式(紹介者：内山雅裕Y’s) 

1/19(日) 富士山部第 2 回役員会・評議会 熱
海 YMCA センター 出席：佐藤会
長、齋藤 Y’s、久保田 Y’s、牛田 Y’s、
榎本 Y’s、飯島 Y’s出席予定 

1/19(日) 伊東西 RC【創立 35 周年記念式典】
開会 16:00 ホテル暖香園 6F バン
ケット 出席：佐藤会長 

・東日本区ヤングメンバー区費補助制度が第 2 回東日
本区役員会にて承認 満 25 歳以下：A 会員(半期
3,500 円補助) 満 26 歳以上 39 歳以下：B 会員(半
期 3,750 円補助) なお、既存・新入会員は問わな
い。伊東クラブでの該当者は勝又秀仁 Y’s（B 会員）
区費納入の際補助金と相殺して納付する。 

・年賀広告掲載依頼済 (伊豆新聞・IKC・CVA) 
・次年度ドッジボール大会開催日決定 2014 年 11 月

15 日(土) 
・第 42 回伊東駅伝競走事務局より第 42 回伊東駅伝競

走への協賛依頼 中学生男女部門賞を創設する方向 
・メネット会開催 開催日 3 月 18 日(火) 於：かっ
ぽれ 会費：参加人数により調整 

・熱海グローリークラブ 30 周年記念例会第 1 報が配
布 4 月 20 日(日) 熱海後楽園ホテル 登録料
10,000 円 全員登録を目標！ 

・伊東国際交流協会より 3 月 2 日(日)「国際交流フェ
スタ in ITO 2014」への後援依頼あり承認。 

※委員会タイム 
プログラム 1 月例会 1 分間スピーチ（全員） 

伊東青年会議所新年挨拶 3 名出席 
親睦 クリスマス家族会収支報告 例会

終了後懇親会＆新入会員歓迎会 
宮(MIYA) 会費 3,000 円 

YMCA 青少年 2/15(土)～16(日) YMCA スキー
教室 1/10までにメンバー出欠確認 

CS・BF プルタブ、ポリキャップの寄贈先
を検討 

ドッジボール 第 12 回ドッジボール大会収支報告 
EMC 2月TOF例会にてセミナー開催予定 
熱海 YMCA 2014 年 1 月 9 日 熱海 YMCA 新

年会 佐藤会長、牛田理事、久保
田委員、榎本書記 

※その他 
会員増強…ご協力をお願いします。 
委員会開催・報告、事業/活動出席者報告の提出を。 
センターの電気の消し忘れ注意！使用後の再確認を。 

運営委員会だより 

本年最後の 12 月例会はクリスマス家族会を前にしての

短縮例会でした。司会の野村 Y`s は本日は短縮例会で

あると宣言し例会は始まりました。開会の挨拶で鈴木敦

Y`s は開始が 16 時 30 分である事を念頭に「まだ、こん

にちはですね。今日は短縮例会です」と挨拶し会長は 3

事業の成功を感謝し、体調に気を付けてワイズ活動をお

願いしたいと挨拶されました。榎本 Y`sより書記報告があ

り委員会報告では内山Y`sが青少年委員会よりスキー教

室の説明がなされました。最後の閉会の言葉で堀口 Y`s

が「短い間ご苦労様です。クリスマス会を楽しんでくださ

い」と語り 16 時 45 分閉会点鐘となりました。  

記 飯田 進 

例会だより 

2 月例会は TOF（タイムオブファースト）を兼ねた例

会となります。 

受   付 山田光彦君  向井信男君 

 〃    食前の感謝 石川 騰君 

司   会 内山雅裕君  飯島唯志君 

開会の言葉 野村慶和君 閉会の言葉 齋藤福男君 

 

2月 10日 第 450回例会予告 

いよいよ来たる 2 月 15 日(土)～16 日(日)、2013

年度 YMCA スキー教室を開催いたします。メンバ

ーの皆様には先だって出欠確認の FAX を送付さ

せていただきました。皆様のご協力をよろしくお

願い致します。 

YMCA青少年委員会より 

1 月例会では卓話のコーナーの代わりに 1 分間ス

ピーチをメンバーの皆さんに行ってもらいます。

入会間もない方はよくわからないかと思います

が、1 月例会は例年メンバーひとりひとりに 1 分

間程度スピーチをしていただきます。内容は何で

も構いません。（お正月の事、近況報告、仕事の事

その他） 

プログラム委員会より 

年賀状 3 等の切手シートの収集をお願いします。2

月例会には切手シートをご持参ください。 

CS・BF委員会より 


